

841. Les dépôts dans les banques incorporées, par périodes de cinq années, sont comme suit :—

1869-73, moyenne de 5 années	\$ 54,397,236
1874-78	73,926,285
1879-83	94,116,645
1884-88	111,131,142
1889-93	152,008,320

Il y a donc eu une augmentation constante et considérable de dépôts dans les banques.

842. L'escompte donné par les banques, par périodes de cinq années, est comme suit :—

1869-73, moyenne de 5 années	\$ 86,705,827
1874-78	128,139,062
1879-83	123,325,374
1884-88	134,181,457
1889-93	174,684,383

843. Le tableau suivant indique la proportion du passif à l'actif de chaque année depuis 1868. On verra que depuis 1884, la proportion du passif a continuellement augmenté, et qu'en 1893 elle était plus élevée qu'en aucune autre année.

PROPORTION DU PASSIF A L'ACTIF, 1868-1893.

Année.	Proportion.	Année.	Proportion.
1868	56·55	1881	63·39
1869	59·04	1882	65·86
1870	63·65	1883	63·98
1871	64·06	1884	62·50
1872	61·04	1885	63·32
1873	56·60	1886	64·44
1874	61·95	1887	64·98
1875	56·17	1888	67·35
1876	54·29	1889	68·18
1877	55·14	1890	68·05
1878	54·45	1891	69·56
1879	55·75	1892	71·34
1880	60·69	1893	71·75

844. La proportion des dépôts des gouvernements fédéral et provinciaux au total des dépôts au 30 juin 1890, 1891, 1892 et 1893 était de 5·54 pour 100, 4·48 pour 100, 4·13 et 4·15 respectivement.